



LES MAISONS DES AÎNÉS ET ALTERNATIVES

Les maisons des aînés deviennent le nouveau modèle des centres d'hébergement et de soins de longue durée (CHSLD) au Québec. Elles feront partie intégrante de la collectivité et valoriseront les échanges intergénérationnels.

Ce bulletin d'information saisonnier vous offre des détails sur les étapes à venir en lien avec la construction. Comme les prochains travaux concernent la finition intérieure et n'auront que peu ou pas d'impact pour le voisinage, ce bulletin est le dernier que vous recevez. Pour suivre l'évolution de la maison des aînés, consultez la page web.

Pour en savoir plus :



[santeestrie.qc.ca/
maisons-aines-alternatives](http://santeestrie.qc.ca/maisons-aines-alternatives)



mdaa.ciusse-chus@ssss.gouv.qc.ca



Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
de l'Estrie – Centre
hospitalier universitaire
de Sherbrooke

Québec 

**Nous vous remercions
de votre compréhension
quant aux inconvénients
temporaires que pourraient
occasionner ces travaux.**

TRAVAUX EN COURS

Au cours des prochaines semaines, plusieurs travailleurs de divers secteurs (électricité, plomberie, etc.) travailleront pour préparer l'intérieur du bâtiment.

Horaire

Du lundi au vendredi, de 7 h à 22 h (dans le respect des heures prévues au règlement municipal)

Échéancier

Printemps et été 2023 :

- Aménagement extérieur (asphalte, trottoirs, pavé, escaliers et clôtures);
- Finition de l'intérieur du bâtiment.

Vous pourriez observer des travaux d'aménagement effectués aux limites du terrain. Pour la sécurité de tous, nous vous encourageons à ralentir lorsque vous circulez près du chantier de construction.